

Frage Nr. 7 an die Parteien zur Bundestagswahl

Welche Erfordernisse sieht Ihre Partei bezüglich der Fortentwicklung von Schwerpunkten und Strukturen der nationalen Extremismusprävention?

Antwort PARTEI MENSCH UMWELT TIERSCHUTZ

„In der Extremismusprävention sehen wir ein Feld, in dem besonders die primäre und tertiäre Prävention sehr eng einhergehen muss. Dies sollten vor allem Projekte zur Aufklärung sein, und auch Hilfestellungen für Personen zum Ausstieg aus radikalen Gruppierungen. Wichtig ist hier auch, dass die Ansprache an vielen Stellen erfolgen muss. Hier sollte es umfassende Konzepte für Schulen, Vereine und Universitäten geben.“